
6 Pièces

360 m²

Réf. BSM240272

2 400 000 €

La Turbie
Maison à vendre (06320)
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Située dans un domaine privé recherché, cette villa à rénover sur trois

étages  offre  un  potentiel  exceptionnel.  Elle  bénéficie  d'une  vue

panoramique imprenable sur la mer Méditerranée et Monaco, dans un

cadre calme et privilégié.Actuellement composée de deux chambres, la

propriété  permet  d'aménager  jusqu'à  cinq  chambres  selon  vos

besoins. Les baies vitrées et l'orientation de la maison garantissent une

luminosité  optimale  et  une  vue  splendide  depuis  chaque  niveau.L'un

des  atouts  majeurs  de  cette  villa  est  la  possibilité  d'ajouter  un

ascenseur, facilitant l'accès aux différents étages et ...

Located  in  a  sought-after  private  domain,  this  villa  to  renovate  over  three  levels

offers  exceptional  potential.  It  boasts  a  panoramic  view  of  the  Mediterranean  Sea

and Monaco, in a calm and privileged setting.Currently comprising two bedrooms,

the property can be expanded to five bedrooms according to your needs. The large

windows and the home's orientation ensure optimal natural light and stunning views

from every floor.One of the key advantages of the property is the possibility to add a

lift,  providing  easy  access  to  all  levels  and  enhancing  comfort.The  villa  offers

complete freedom for ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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